

Mgr François Bousquet, Recteur de l'église nationale Saint-Louis-des-Français



Mgr François Bousquet est né le 15 mars 1947 à Domont dans le Val d'Oise.

Il est ordonné prêtre pour le diocèse de Pontoise le 20 décembre 1975. Jusqu'en 1982 il sera vicaire et aumônier de lycée à Taverny. De 1982 à 1988 il est membre de l'équipe diocésaine des aumôneries scolaires du diocèse de Pontoise (aumôneries de l'enseignement public et écoles catholiques) et par ailleurs consultant diocésain, membre du conseil presbytéral, de l'équipe diocésaine de la formation et de l'équipe diocésaine de pastorale sacramentelle. En 1988, le Père François Bousquet est

nommé Vicaire épiscopal et responsable du Service diocésain des vocations, et des séminaristes. Il sera directeur spirituel au Séminaire des Carmes de septembre 1993 jusqu'en juin 2003 et responsable de la formation des jeunes prêtres du diocèse de Pontoise entre 2005 et 2009.

Parallèlement à ces activités, le Père Bousquet sera, entre 1975 et 1989, à la Faculté de Philosophie de l'Institut Catholique de Paris, assistant en 1975 puis chargé du cours d'Histoire de la Philosophie grecque entre 1978 et 1989. Il exercera également à la Faculté de Théologie comme assistant d'enseignement en 1978, maître-assistant en 1982, professeur en 1999 puis directeur de la Section de Théologie Biblique et Systématique de 2002 à 2004. Entre 2000 et 2005 il devient directeur adjoint puis directeur de septembre 2005 jusqu'en 2008 de l'Institut de Science et de Théologie des Religions (ISTR). Il sera ensuite le directeur de l'Institut des Arts Sacrés entre 2008 et 2011.

En septembre 2011, il est nommé Recteur de l'église nationale Saint-Louis-des-Français à Rome et depuis le 22 novembre 2011 membre du Conseil pontifical de la culture.

